



Schulleiterin Erdmuthe Terno begrüßt die Teilnehmer des Friedensgebets.  
Foto: Zinzendorfsschulen

# Friedensgebet in der Mittagspause

Ukraine | Ohnmacht und Wut

Königsfeld. Zu einem Friedensgebet haben sich Mitarbeiter und Schüler der Zinzendorfsschulen am Montag in der Mittagspause versammelt. Das gemeinsame Gebet für die Menschen in der Ukraine helfe auch denjenigen, die sich im Kirchensaal der Herrnhuter Brüdergemeine versammelt hatten, mit ihren Ängsten, ihrer Ohnmacht und

ihrer Wut klarzukommen, so Schulleiterin Erdmuthe Terno.

Religionslehrerin Susanne Bühler, Jugendmitarbeiter Wolfram Wschetezka und Schulpfarrer Christoph Fischer sprachen abwechselnd Gebete, die Andacht wurde musikalisch von Johannes Michel und Benjamin Heil umrahmt.